

日本 GAP  
三井瓦斯

1962

7月 - 8月号

日本GAPニュースレター 1962年7月-8月号

真実は認められつつある	G.アダムスキ	1
幽靈現象と靈界通信	C.A.ハニー	3
質疑応答	C.A.ハニー	6
ブラザースと哲学	C.A.ハニー	13
高空核実験による影響	C.A.ハニー	15
地球、八時間震動す	C.A.ハニー	16
イタリアの円盤同乗事件	L.ワインショウク	16
ア氏から編者宛の私信	G.アダムスキ	19
編集後記		20

## 真実は認められつつある

ジョージ・アダムスキ

私達に寄せられる多くの質問に答えるために再びこの「ニードレター」へ寄稿することにします。私たちの運動は決して大きくなつてゆきませんので、各質問にたいして私が個人的に答えることは不可能です。田舎・ブランザーズに関して自下題大な書物にならほどの資料がありましたが、これはこの世界によつてまだ理解をもたらして、よけよきは該にない得るための知識となつたのです。

私は与えられてきた一つの局面はその範囲がきわめて広いので、世界の人口のハーパーセントを包摶することになります。この地球の文明が続く限りことになればそれはさわめて悠長なことなのですが、天下私はそれについて殆ど何もねつてこができません。かから計画を始め方に必要な人員のすべてを雇う方法を私は持たないからです。多數の人間が援助しようと申し出でられるることは稀実ですが、この仕事に必要

本線に沿つて訓練を受けている人は二千人少くです。この仕事を始めるとなれば必ずタイプライターを持つ仕事があるります。これは、この仕事を遂行に援助できる人々へ文書を送達するためです。もし、いわゆる黄金時代が来るとすれば、この仕事をそれが先駆をなすものとなるでしょう。

二の計畫につけられた名前は「生存のための精神改革運動」です。これは城を建てたり、世界がどのようにならうかといった夢を描いたりする必要はありません。ただし残念ながらが、創造者が捷陥しなければならぬあらゆる事物と共に出現する二

にすれば、必ず絶滅の危機のすべてを排除する必要があります。「創造者が提供しなければならない」と私が言うのはまさに字句のとおりを意味します。というのは創造者は現在の文明への理解をもたらすために「ブランザーズ」を用いているからです。ブランザーズを非難したく疑つたりする人は創造者自身を疑つと同じよつたのです。ブランザーズは神または創造者ではなく、彼らはこの地球の文明をその愚かさから救ひ出すために創造者に奉仕してゐるのです。もし誰もがブランザーズがすでにやつてきたのと同じほどの事をなしてみるとならば、我々は放射能による絶滅を心配する必要はありません。多くの物事が可能なのですが、しかし誰がそれをやろうとしているのでしょうか。

ワシントン市への私の旅行は大成功でした。よき結果に終わるようになされたは美すタイブライターを打つ仕事が深山あります。これは、この仕事を遂行に援助できる人々へ文書を送達するためです。また、いわゆる黄金時代が来るとすれば、この仕事をそれが先駆をなすものとなるでしょう。

私はニューヨークのWOR放送局から受けた歓迎を甚だ嬉しく思っています。私は深夜の十二時から朝の五時までラジオの討論会に出席しました。席上で私は示された好意にたいし、ロング・ジョン・ネベル及び出席者全員に感謝する次第です。また私と一緒にした番組へ出席されたジエイムズ・モスリー氏の御親切に特に謝意を表します。我々は相互の誤解を解決し、また田舎・ブランザーズ問題について両方の意見を聽取者に聽かせる機会を与えました。WORのこの放送討論会はどの立派な放送をかつて私は体験したことはありません。どちらか一方に賛成して判決を下す裁判官と陪審員は大衆です。全部の人の言い分をよく聞いた上で各自の意見の相違を充分に検討するのに、モスリー氏の如く大衆に対

抗できるほどの力強い人は多くいません。私はモスリー氏に敬意を表するものであります。

奇妙なことですが、私がその朝デトロイト行きの飛行機に乗りましたとき、その音組を徹底して聴いたというオハイオ州の或る大学教授と知り合になりました。彼は私と同様にその旅途の当時は眠かたさうですが、内容があまりに面白いのでついに最後まで聴いたということでした。彼はその討論会で持ち出された議論の数をかきあげて、整理すれば百四十二件にもなると言つていました。更に語るところによると、二の音組は彼がこれまでに聴いたなかで最も啓蒙的で教育的な音組だったといふことでした。一つにはそれが現代社会の音組にくらべていたからです。彼が理解できなかった事が一つあるところで、それは一体どうしてあれほど多くの資料が私について一人の人間の小さな頭腦のなかに詰め込まれ得るのかという疑問です。

しかし私はこの旅行中に或る不愉快な目に合いました。私と私のかつての親書者が反対派に賣出されたという噂が流れていたのです。私に関する限りこれは大ウソです。私から金を乞わねばならぬことがあっても、自分を売るようないことはしません。私にとって眞理は貰金よりも貴重であるからです。

私はオランダの労働者レイ・ダライラが史の科学的な能力に衷心より感謝します。彼女が作製したスライド・フィルムに見られるような考古学上の證拠見は世界の人々を啓発するのに役立つでしょう。世の中はありますに多方面の生活から成り立っていますので、我々はそれらすべての生活がそれを歴史的または伝信的な性質のものではないと考える必要があります。社会のあらゆる面には何らかの“善き事”が存在しているのであって、我々が地上で完全な生活を送うとするならば、支持し

なければならないのはその“善き事”なのです。これが、向山の記録を示さぬまことにわけのわからぬ感想になつてゐる種族主義を我々が支持できない理由です。我々は、長いあいだ社會主義と共产主義のかわりに生命の実体のなかへ入りつつあるのです。

私は各國の労働者にたいして今しばらく慰辭強くあれと要請してます。リバードの実をならせるリンクの木は一日で生長したのではありません。同様に現社の社會は一日で異なったために変化して進歩するにはじめでしよう。それには二つの長いあいだ多くの困難な仕事を要とします。アミーサーブが銀行の運営で樂しませるのと同じよつた生活を、我々が地球上で持つておるのならば、豪華な儀式などを排除した上で社會の發展の善き物事をすぐさまに結合されねばなりません。そして我々はこの世界の悲しきものを出版し得る前に、自命眞理の宣教を繼續する必要がありまることには、誰がどんな人間のかの問題でなく、何がどうなつかの問題です。働く人たちの方に目線が広まるならばその結果は興味深です。一般人は自分の子供が何時どのようにして抱えられるべきかについて各自の創造性を發揮しながら、それよりも自分がどう認識しなつて創造的活動を發展させたかについてながらそれに着目します。この社會はシヨン主義を諱が最もすぐれていたかを見せたりするサーカスではありません。元老院神聖な仕事です。

最近英國で「<sup>クイックガリ</sup>」<sup>クイックガリ</sup>と題する科學雑誌に、細胞から細胞へ伝わる印象を研究して居る学者達の記事が掲載されました。彼らは著しい成績をあげたそうです。これは一九五八年に私が「<sup>クイックガリ</sup>」<sup>クイックガリ</sup>と題する書物のはがて述べたと同じ実験です。我々は少しごつ勝利を得つてあります。それには年月と忍耐力を要するのです。

## 幽靈現象と靈界通信

C・A・ハーラー

1. 今日殆どの人は想念がエネルギーすなれど或る力である事実に気づいています。しかし普通的な力として我々は殆ど知りません。ただ知つていうのはその力が二つの作用を持つていろということです。一つは引力であり、一つは反撲力です。この引力と反撲力は万物のなかに存在してします。我々は結果の作用によつてのみ力というものを知る事ができるのです。機械関係ではこの力がエネルギーとして知られてしますが、心理学ではこれが想念・感情として知られています。
2. これと同じ型の力すなれどエネルギーが物体を形成する原素を存 在せしめて、それを活性化してします。想念といふものがどのようにして作り出されるのかといふことは「この引力と反撲力によつてひき起される」一つの活動である」といふ以外に説明のしようがないから、この種の活動は「親和の法則」と呼ばれてします。一定の吸引と反撲の運動を何が起すのかは我々にはわからませんが、ただ我々はこのよ うな法則が存在することをしてその法則が「エネルギーを持つ物体を生み出すよう命令に反応せよ」と通常物質に命令を与えている事實は認める必要があるます。
3. あらゆる想念は、ちよど密度のラジオ受信機へつて来る電波のよつてに、振動として記録されます。あらゆる想念は空間を進行する一定の周波数または振動率を持っています。これはあたかもラジオ受信機を形成している或る要素に連続の信号を与える微小な電波のよつたものです。これと全く同様に想念波動も万物を形成する細胞や原子の周囲に存在する力場を調節させていけるのです。

4. 我は医学用語を用ひないで、ただ看護の中では英語の火薬であり、その周囲で発生している物事のすべてから発せられる印象を吸收するのだ、と言つています。原字または細胞は、印象原素を形成していくエネルギーすなれど力によって自己の力の場をわずかに変動しても、もう二つにより、この印象を持ち続けています。これはテープレコードがテープの磁場を変化せしめられたことによって音声を貯える方法に似ています。正しい。受信機ならばこの変化を探知して、貯えられた知識を再生するわけです。如何なる物質の原素ばかりでなく我々の肉体の各細胞も一つの想念產生機なのです。各細胞の周囲にある微小な磁場はテープのように接觸して来る他のあらゆる磁場によって変化せしめられます。この二つは、どの細胞も他の細胞によってこんなふうに「記憶されている」知識に「気がくづくなる」ことを意味します。人体を形成してしまった原素群は永遠に通じて幾度も利用されてしまふ。それらは物質化することに遭遇した体験の試いきれない記録または記憶を持ち運んでいます。
5. 以上の二つはいわゆる前世の記憶なるものの始んどを説明する二とになりります。或る人は自分がかつてアレクサンダー大王であったという印鑑を授けて自我が得意になるかもしれないせん。實際その人の肉体内の数個の原子または細胞はかつてアレクサンダー大王の肉体内に存在したのでしょう。これらの細胞は前世の記憶を運び、本人にそれを伝えたのです。利己心と願望とが含まれてゐるために、二の種の思は出は興第三様や有名人の記憶が含まれていて、二の世の現状から考えて、もつと存在してしかるべきだと思われる馬泥棒や乞食の記憶はめつたありませぬ。すなわち自分は前世でかつて馬泥棒か乞食であったといふ人はいな

9. 或る人々で、他の人々よりも細胞類にたいしてはるかに感受性の高い人があります。この人は見知らぬ家へ入るとたちに氣楽を感じるかまたはときどきして気がかりになることがあります。このような作用の原因は何でしょうか。

ア. その家屋や家具類のすべての細胞にはその家の内部に存在している生活の為用意した概念などが浸み込んでいるのです。これらの細胞は印象類にたいして感覚的の役目を果たしています。その後弱な磁場は人間が思考する場合に発生する磁場によって“変えられる”つまり是謂されます。この細胞群に印せられた記録はあなたのハイファイ電蓄用のレコードに録音されている音響と同じほどに銳く明瞭なのです。

乙. あなたが初めて或る家へ入るとき、あなたの心はこれらの細胞から（通常）潜伏意識的に受けとる印象に反応します。印象にたいしてあなたが感情的になればなるほど、あなたが家に入ったときに受けた感じは強くなりります。竜能力を有すると考えられている人々は自己の周囲に存在するすべての印象にたいして高感覚力を持つ人なのです。我々が足を世にしつかりとつけ、実際に起つてゆく出来事の真相を理解しようとすれば、この意味での竜力の保持こと無理いことはあります。しかし我々はどの印象を表す入れて、どの印象を拒否するかについての識別力を持つことが求められます。利己主義や我々の進歩に有害な印象は拒否しなければなりません。我々は、望ましくてしかも宇宙の法則を反映するような印象を受け入れるべきです。

タ. 猛獣誰もが夜間眠っているあたりに鮮明な夢を覺ます。夢といふものは幽靈のせいにはしません。夢のなかで我々は耳を聞いたり目で見てたりできる幻影を体験します。私がここで幻影といふのは、夢のなかで

の声や姿は夢を見ている本人の心のなかにのみ存在するのであって、同じ室内の他人はそれを見たり聞いたりはしないからです。人が眠つていると今は、本人は潜伏意識がセンスマインドの抑制を容易に放棄し得るほどに精神的に解放されます。すると潜伏意識は夢を生み出し、耳で聞いたり目で見たりでさうする完全なものとなるのです。

10. 人がお化けや幽靈を見ようという場合、右と全く同じことが起ります。この場合本人は眠つていません。目覚めているのですけれども、夢を作り出すと同じ作用が、その地域一帯の猛烈な震記録によって働き出します。あなたはこれらの幽靈をたしかに見るとは可能です。それは、その幽靈が實際には精神から生じるのであって、全然肉眼で目撃されているのではなくからです。それらの幽靈はあなたが自分の肉眼で見つかる像の上に重ねられてしているのです。

11. 隅窓の外は通常、斜と同様がありますが、これは死の際の空虚下にある機械装置が爆破よりもはるかに猛烈な印象を放つていうからです。私がかつて聞いた一例を二二に挙げてみましょう。ある淋しい地区で道路の危険なカーブの近くの跨線橋の二二に「幽靈」が出現するといふ自動車の運用者が左が壊れてしまった。一人の男の姿が突然出現するに、驚いた運転者はそれを避けようとして事故を起こしかけたといつがです。そして運転する直前にその姿が消えるというわけです。その場所で同じ事件があまりひんぱんに発生するために、いろいろな心靈研究家がその幽靈を見つけて現場へやって来ました。

12. 真相を理解していった一人の男がその場所へやって来ました。彼は事故発生現場付近の土堤を下りて、そこで、上の跨線橋から身を投げたか墜落したのか、とにかく地面から突き出ているパイプに身体がクシ刺しへなっていった男の死体を発見しました。その土地は草がひどく生り茂

ついたので、死体は数年間未発見のままでいたのです。

13. 調査の結果、その死因は事故（または薬物過剰）後にちょっとありた生きていたことが判明しました。この男が死ぬ前に起こしたと思われる最終な感情をあなたは想像することができますか。彼は必死になつて助けを求めたわけです。それで彼の死後ときの想念は、その苦痛と、そしてそんな場所で自分を発見することは、さうだらうという考え方で、もって畢竟まじいまでに激化していただけです。まさに死なんとする男の想念は、前に述べた「どうな影響を及ぼすのか」の二面の土地に漫遊させたのです。つまり、その地域つまり精神的・細胞的から離する夢調査これに該当はした。彼の死後も存し、彼の死の願いが成就される一ことによって略奪された中立たれども再びは再びし続けたわけです。当然、死後が発見されたことは、その幽霊は或くなりました。
14. 車を運転した人たちのなかには細胞的印象にたいしてきわめて感覚的な人もおりましたので、この人たちの潜在意識がその細胞群の刺激に感応して死者の「注意を引き寄せたい」という願いを再現させたのです。この現象は、あなたが眠つてゐるあいだに見る夢と全く同じように「心の田」が蘇生させられたのです。
15. これと同様にして人々のなかにはかつて夢したことのある死者の姿を見る人もあります。細胞的印象といふものは死者の正確な過去、想念、意志を呼び起しますので、その印象はきわめてほんのそつくりに現われるのであります。私が獨創したのは「降霊實験会などでは死者と面会した人は少ない」ということです。死者の細胞の印象または生前の印象及び想像など、かくともに起ころる実現象の有力な原因なのです。さればつい改憲のインチキなどにはならないでしょ。
16. 潜在意識は「金銭」と接觸を保つていてますので、恍惚状態や半恍

惚狀態から夢幻的な物事が起つて来るのも不思議ではありません。ジョン・ニューブラフ著の「オアスペ」は「んまうにして印象から感覚して書かれた書物です。靈魂や昔の臣民などはかかる現象に何ら関係はありません。それはすべて本人の全生涯中に接觸するようになつたものが、もうの印象からこの書物の資料を集めている潛在意識の作用によるものなのです。この「」はその資料が多く知識ばかりではなく、多くのナンセンスな物事を含んでいることを意味します。我々がかかる資料を調べるためにあたつて注意深く識別し、それを人間よりは靈性の確信あるものと仮定しなければなりませんが、私はあらゆる物事を読んだり調べたりするにこな波して否定するものではありませんが、常識というものが必要だと思います。

17. しかし恍惚狀態で感受された資料のなかには私自身もせひ読みで検討しなければならない重要なものがあります。たとえば、エドガ・ケイシーの哲学がそれであって、「これはブランガーズの哲学に比較して九〇パーセント正しいものです。しかし一般にかかる方法で感受された資料の殆どは手供だましなものであり、真理の言葉どうのが次第出でます。

18. 一九五八年にアダムスキ氏と私が講演旅行に出かけていた當時、我々は一人の婦人に会いましたが、彼女は輕い恍惚狀態になつていたとき、自働書記の方法によつて宇宙人がコンタクトして来たとしめました。テストとして、アダムスキ氏が、この次にそれを行なつたとき、これしかじかの名前（宇宙人）がメルセー（米国愛信してみてくれと依頼しました。するとたしかにそのメッセージは愛信されたのです。あとでアダムスキ氏は、そんな名前の宇宙人は存在しないのです。その名前はア氏がわざと即席に考えた後空の名前であると笑いました。

した。つまり彼女の潜在意識そのものがそのようなメッセージを生み出しますことを証明すらめたのです。彼女はついに納得しました。二の種のメッセージなるものの殆どはその背後には実験者の「こうあって欲しい」という希望的観測が原因をなして」いるのです。

19. 二の二三が、ブラザーズがその計算において科学的かつ論理的な前提の元との完全な基礎にもとづくことを望んでいる理由です。前述しましたように、心靈研究グループが困難に立ち入らぬで自分の未来の持場にとどまっている限り、私は彼らと何ら争うものではあります。心靈学や神祕主義は他の惑星の人類との計算などに何の關係もありません。つまりはとくの者にそんなものを超えて進化していきます。

20. 私は人々に「座って体をゆったりと休ませて、自分が受けた印象のすべてを書きとめなさい」とすすめています。これはそれ自身わざいことではありません。實際には書きほしいことなのです。ただし、もしも我々が受けたる印象を何かの靈魂のせいたしめなければなりません。我々は變る印象三種類に大別してしまいます。一つはセンス・マインドの產物で、一つは宇宙の法則と融合したもので、私は前者を完全に投げ捨てて、研究の開拓のために宇宙の法則に一致した後者を選択しておられます。

(千賀太一) だが、大概のいわゆる「靈魂現象」なるものは、機械状態と關係があつて、「空想」と「へあつて欲しい」という希望的観測によって起ります。これは別段の「出靈現象」の記事で述べましたように夢の作用で起るのである。正しい意識の拡張は機械状態を必要としません。遠隔透視をしてあるあいだも肉体はその正常な活動を続けます。

## 質疑応答

C・A・ハニー

問1 他の惑星では地球の聖書と同じ書物を用いていますか。(ノーブルライナ州、エドナ・ト・ロバートソン夫人)

(答) ブラザーズは数百万年のありだこの地球の過去の歴史に因する記録を持っています。彼らは地球で聖書をられていましたが、今も使用している書物を持っていません。二の二とはカタリストの、団體との誤別中に詳細に述べてあります。次の質問を参考して下さい。

(同2) ブラザーズは神を信じておられますか。

(答) この質問には以前に答えたことがあります。最近基督教の諸著から圓満な質問いたしましたので、ここでもつと詳しく答えることにします。もちろん彼らは「神」を信じています。彼らは地球上より生きるがにそれを實現していけるのです。彼らは其の信念を生かした生活をしておるので、大抵の地球上人は神について語ります。彼らブラザーズは教義といふものを持たません。というのは彼らの日常生活そのものが我々の言う宗教ともいふべきものであるからです。彼らは宇宙の法則についてきわめてすぐれた理解を持っておるので、地球のように宗教的教義と日常生活との間に分離はないのです。創造者の家のなかには万物の永遠の融合があるのです。

高度な理解力を持つ彼らは、人間を「神に導む者」へとしてではなく、生ける精神にある聖なる神の表現として見るのです。名東子の中心にある英知、各個人の中にある英知は「至上なる英知」の一部です。オの因(神)「すなわち、至となす英知」へ向と呼ばうともかま

「ませんが」は大きな海にたとえることができます。或る意味では海水の一滴は分離した小さな実体とも考えられますし、別な意味では海水の一滴は「全体」の一部とも言えます。せならその一滴は全海水中のあらゆる体験を知る力を持っており、結局その知能力は外方へ拡がるからです。同時に海洋内体験を経たず進化しますので、水の各一滴に限る限り、それは組織の発達で終局に達する」と述べています。

言いかえれば、「オの因とはそれ自体の内部の進歩に終り」と一つの結論を導き出すことになります。オの因の意味は、その「因」のものから期待すべき高度な準備を持てることになります。

(問3) ドラサーズが地球人のほかに混じって生活するようになつてからどうなることになるのですか(シアトル、ヒ・エ)

(答) アジムスキ氏の *Inside the Space Ships* の記述を参考にすると

――答えたのはカルナである。「想像によるとまだ何がどうぞわ！」そ

うですね、少なくとも四と彼女に訂正した。宇宙船は半時間続いている。地球人を救つたために遭難されたイエスの磔刑以後――イエス以前にも地球で生まれかれたように派遣された人々がいたのですが――地球上で誕生せぬのが、因縁者にしてもひと危険の少ない方法で宇宙人の使命を執行することに決めたのです。これは宇宙船の大発達によって可能になつたのです。現身のまゝの志願者を選んで生きさせることができますが、この人たちは使命を果たすために注意深く訓練されていて、個人の安全に関する教育を受けています。本人の正体は、一定の目的のためにいくつかの地球人以外には絶対に洩らしません』(註。邦訳版)

空飛ぶ田盤用家記より引用)

問4 もし我々が生まれかかるときに過去の記憶を失つてしまふば前世で学んだ知識をどのようにして思い出すのですか。(キャンザス市)  
ロ.「」

(答) 前記の著書の一八五頁(邦訳版一四九頁)をお読み下さい。  
(問5) 田盤現象が発生した場合に飛行機が行方不明になつたりする理由を説明して下さい。敵対行動をとる田盤がいるのですか。(シアトル、ヒ・エ)

(答) 敵対行動をとる田盤が出現したという結論に至るような証據はこれまでにありませんでした。そのような田盤が現われたとの報告の殆どは目撲者の恐怖心と病的興奮によつて起つた誤解です。たゞたゞ飛行機の墜落事故においては前後に田盤が現れたことは事実ですが、しかし田盤がその事故の原因ではありますまい。たゞそれによつて飛行機が田盤に接近すべきとの確信に入り、そのためには必ず命運を絶つしたことばかりであります。(これは田盤側の故意によるものではありません。)

かつて発生したマンテル大尉事件はその一例です)

近年は田盤圓が廿三の飛行機の接近を避けようつてしてしまつて、かかる事故は殆ど発生するせん。(一一) アジムスキ氏の解説を掲げましょ。『核爆発後に原子雲がどのように見えるかは誰も知つてゐる。この雲はエネルギーの集中した塊である。これは上空を移動するにれて爆発によって吹き上げられた層層を薄じながらそれ自身が目に見えね状態に変化してゆく。そしていつまでもこの状態を維持するのである」ときとしてこのエネルギーは中心部に向かって激烈に集中するところがありうるので、自然に一つの爆発が発生するのです。この結果、原因不明のワーフク、ブームが起ります。ときどき、このエネルギーの集中

線の火球と言はれているものです。

一二で再びア氏の説明を引用します。もし飛行機がかかる不可視の雲に衝突すると機体は爆発するが分解して、観測者の目前で消滅するように見えるのである。二、三の機会に宇宙船がレーダーに捕えられたり、或る場合には消滅した飛行機の附近に宇宙船が目撲されたりしたために、宇宙船が飛行機をさうたのではなくかと思われていた。しかし私が聞いたところによると、航空機の探知装置が不備のために、前記の「雲」のなかに突入するとパイロットは死ぬことを「ラザーズは知っているのである。この悲劇を避けるために「ラザーズはできるだけ早く「雲」に到着して救援するよう全力を尽している。

しかしこれまでに航空機がその「雲」に突入すると同時に因縁をへ到着した例があった。このような場合は因縁といふと云ふ種類のものばかりに仕方がなかった。ひとたび船と機がかかるエスルギーのボウトへ飛ばされると乗員も機体も救出することは不可能であるからだ。そこでラザーズはかかる事故を防ぐために今目の前に見えない「雲」の破壊作業を続けていきるのである。

[問6] あなたが言っておられる「センス・マインド」というのはどういう意味ですか。誕生際に我々の記憶が試されるけれども、この世で自分にとって有益な、前世の体験で得た知識を、我々はどうにして保持するのですか。(キャンザス市、ロ・C.)

(答) 二の記憶は現在の発達の段階においては殆どの人々によって意識的に持ち運ばれてはいません。そこで最初の質問に答えるまよし。もしもあなたが「意識的な心」、「潜在意識的な心」と言われば、大抵の人があなたの言わんとする事を理解するでしょう。いわゆる「意識的な心」は我々が自分の行動を制御するために日常用いています。意

す。それは薄気な弱い心であって、肉体の各感覺器官から各種の印象を受けたり、ただちにその心自身の意見を簡単に作り上げます。その心は、不安定なもの、恐怖、その他やって来る感情の動搖などに屈従しやすいのです。それは脳感覚器官に屈従しやすいために、或る人々によつて「カーメル・マインド(肉体の心)」と呼ぶれていますが、アダムスキ氏と私は「センス・マインド(感覚器官の心)」と呼んでいます。

いわゆる潜意識の心は實際には宇宙の英知をともなつた意識の中にあります。それは肉体を尊設してそれを支えていく人間の内部の「魂」の心でありますので、我々人々はその心を通常「意識的な心」と呼んでいますが、一般の人はこの定義をよく知りませんので、私はやはりその心を「潜在意識的」心と呼び続けることにします。しかしこれは古に述べたようにさわの宇宙の意味を持つてゐます。またセンス・マインドに因縁してカグラス氏著「宇宙を導くから次のようになります。

「我々が自分を意識的な知覚のようにして状態に導かれたためには、センス・マインドから、全組の意識へ制御力を喪失しなければなりません。そうすることによって我々は因縁を通じて自然への意識に変えるのである。我々が心のなかで持つていて意識的な概念は我々のほうへ類似の状態と引き寄せせる。もし我々が某社としての自己の意識的な知覚力におりて抜けることを許すならば、我々はすでに設立してくれた過去の状態をその通常の場においてやらねばならない。

人間の何たるかを知つてから、次いで望む物をしっかりとつかみ、望ましくない物を意識的な(表面的な)センス・マインドから排除しなければならない。我々の望む物がそのと云ふ所にあるのに正しい物であるならば、我々は必ず結果得るのである。そうでなければ別な適当な時機

に必要な物が手に入らだろ？」

(問5) あなたのニュースレターには(註。ハニーハー氏のニュースレター)

の意)アダムスキ氏のその後の新しい体験が掲載されますか。また、アダムスキ氏は新しい書物を書いています。(フロリダ州、E.O.)

(答) これは全くア氏次第です。氏は新しい体験を書いてニューズレターに発表するかもしれませんし、そうしないかもしれません。氏は現在新しい書物を書いていることを私は知っています。

(問6) 宇宙の支配系統について教えて下さい。宇宙には“主なる神”“多くの上帝”、“神々”といったものが存在するのですか。各惑星は各自の神を持つのでしょうか。(アーカンソー州、J.F.)

(答) 二つのような名前または支配系統は心靈研究上の刊行物に出で来るだけです。存在はしません。高度に進化した惑星はすべて自然の法則(宇宙の法則)に従っています。その住民は命令者や指導者などを必要としません。これらの進化した惑星のいずれも、全住民から選ばれた一団の代表者がいます。けれども立法機関といつものほど必要ありません。彼らは全住民の共同の福利のために働いています。

主なる神と上帝といった誤った概念はオアスペに載っていて、心靈研究界にひきもっていきます。恍惚状態で感受された情報は眞実とはいどくかけ離れた誤りを含んでいて、別な画からの証拠がないので、眞実の情報として頼りになるものではないのです。こうしたメッセージ類は個人の潜在意識から来るのですあって、本人がかつて読んだり聞いたり話したりした物事に基づいています。かかるメッセージについて多くの書物が書かれていて、すべては何かの進化した宇宙人またはその靈から来るものと信じられていますが、そんなことはありません。こうしたメッセージがどこから来るかは別項の“幽霊現象と靈界通信”をお読み下

さればおわかりになるでしょう。かかるメッセージ類に出て来る「これまでの言葉」のために多數の人はこれが或る高靈から来る真実の言葉であると考えてその全部を受け入れていますが、我々は生きたラザーズから真正の完全な知識を望むか、それとも古い迷信に執着することを望むかは、自身で決める必要があります。多數の、いや、実際には殆どの出版研究グループが心靈とのコンタクト例に執着したがって、これは裏面のラザーズの真理に抗することになります。アダムスキ氏が何度も言って来たように、彼らはサイレンス・グループにして最大の資産であるのです。

(問7) 私は進化に関するあなたの説明に同意できません。種は長いあいだの自然淘汰によって変化するのであるというのが私の持論です。その説をもがります。これについて科學者はどのようにおっしゃいますか。(シヤトル、N.T.)

(答) 自然淘汰は新しい種を創造しなければまた創造することもできさせん。自然淘汰の唯一の機能は、退化が起ころうとしたならば、それを防ぐことがあります。それは最上なもの生き残らしめますが、それを生み出すことはしません。もし他の動物よりも少々異なる動物が生まれれば、他の者たちはそれを襲って殺します。これが種族を変化のないままに保とうとする自然のやり方です。ダートワインは「種の起源」を書いてからだいぶ後に、友人のジェレミイ・ベンサムに手紙を送つて次のよう言っています。「詳細に調べてみると、我々の種が変化することを立証できませんし、私の説の土台である例の仮定された変化が有益なものであるどころか立証できません」

自然淘汰は種を退化から防ぎますが、それは変化したのをそのまま存続させません。右に述べましたように、動物が変形したままで生まれる

ならば、そして通常のものから何かの変化がこんなふうに現れることはなれば、それは他の仲間にによって殺されます。動物や植物を育てる人たちが何度も立証しているのは、如何に多くの小さな変化が起きたとしても、彼らはまもなく実験の行き詰りに来て、その方向でそれ以上何も達成されないと口づけられます。それ以上の努力は無駄なのです。

植物や動物が身につける特徴はその種族に伝えられはしません。環境にたいする適応は起りますが、これは遺伝されません。自然淘汰も、身につける特徴の遺伝も新しい種の説明にはならないのです。

進化論を守つて書いた人々は、種<sup>アシナガ</sup>と変異の定義をよく知らないのです。何かの特殊な種族から新しい大の種を発達させることが可能でしょうか。否でもなぜなら、新しい種といつてになれば、大の型とは別なるものになる筈であり、そして新しい種を作り出そうとしてもそれは犬のなかの新しく変化した大<sup>アシナガ</sup>にならかです。進化論者によつて新しい種と考えられるものの殆どは、一種類のなかの、一種族のなかの、<sup>アシナガ</sup>にすぎません。これは容易にちがかりになります。然し地球上に多種属の人間、多種類の形をした人間を見出していますが、それらはすべて同じ人間<sup>アシナガ</sup>という部類に入ります。結局、人間はあくまでも人間なのです。

一種属のなかで多くの異なる変形が生ぜられますが、一つの種を全く新しい種に変えることはできません。現代の科學は植物や動物のなかにほんとうの種の変化を起した証拠を発見したといつて記録を持ち出しますとすくなにもないして私はなおも否定します。なかには、かかる証拠は存在するのだけれども忙しくて調べる暇がないと言ふ人があります。もしかかる証拠が実際に存在するのならば、その書物のどのページ

を読みはじめかを直接知らせていただきたいのです。そつそつ私はそれを調べましょ。手紙をくれる人自身が、とのページのどの筋が自分の主張を支持するのか知つてもいよいよどの疑わしい事をせんべくおき手紙は私にはありません。

〔問 10〕あなたは人類學上の多くの意見はいかがわしいといつて反対があげられてきたと述べられましたが、科學上インチキまたは誤りとして考えられている遺物のすべてをあなたは解明し得ないと思ひます。こうして遺物が實際には何であるかをあなたはまだ説明していません。(フロリダ州、ローリー)

答 私が言及した遺物は次の通りです。スワルトクランス人(歯)、シャワ原人(あごと歯)、ハイデルベルク原人(あご)、ネアンデルタル人(頭がい骨)、オーストラリアのワジャク人(頭がい骨)などです。

私は先史時代の人間存在の証拠すべてがインチキだというわけではありません。これらの発見物はたしかに真正なものですが、ただ誤つていうのはこれら発見物にたいする誤った解釈です。一例として、歯または歯の一部が発見されると、科學者はその材料から完全な人體像を復元します。すると世界の人々は科學者が示す復元模型圖と南極ではないものと思ひ込むわけです。ところが、こうした復元体の殆どは外貌がまるでサルのようは姿をしてしまいます。皮膚、唇、鼻などがサルのよう見えろ原因をなしてしまいます。しかし、これらはまた発見されていない全身のかの一部分にすぎません。かくて、こうした古代人の復元模型のすべてはさきめていかがわしいものになってしまいます。これらの模型はそれを製作した人たちの先入観をあらわしていふだけで、眞實をあらわしたものではあります。

二の模型から見ますと、人間は進化したばかりで、よりも外貌では退化してしまいます。今日、まだ世界には穴居生活をしている原始民族が残して、なかには言語を持たず、火の使用さえ知らないものもあります。過去において穴居人類は高度の文明を持っていました。

(問 11) アステロイド帶は過去に爆発したルシファー・マルテクといつ

遊星の残骸なのですか。アダムスキ氏はこれを支持していなにようですが。(アーカンソーポー・レ・F.)

(答) アダムスキ氏によれば、他の遊星の「ラガーラー」たちは「こんな遊星がかつて存在したことになれば核爆発によって吹き飛ばされた」ともないとさきをうです。アステロイド帶が、爆発した遊星の残骸であるところのは、「宇宙的な爆発から出たもので、この場合、頼りにならぬばかりか大ウリでもあるのです。

(問 12) 最近或る人が語ったところによると、「ラガーズは指紋を持たない」といふことですが、これは事實ですか。(ロサンゼルス、F.)

(N)

(答) アダムスキ氏と私がこれまでに会ったことのある「ラガーズ」のすべてとは、あなたや私と同じ様の指紋を持つていました。この様は宇宙的普遍的なもので、人類の墮落とは關係があります。多數のサギ師が宇宙人だと自称していて混乱を起している事実を忘れてはなりません。私の考え方では、こうしたサギ師のなかには、裏切りの宇宙人には関する真相を徹底的に尋ねようとしている影の人々から報酬を要受けしている者もいます。かくニセ宇宙人を見分けるのはむづかしいのです。なぜかと云ふと、たゞこれで、たゞされた人々を我々は非難するにはできません。当人はまじめなのでしょうし、あくまでモモンローの「ラガーズ」とコントラクトして思ひ込んぢるので

しょうから。

(問 13) ブラザーズを援助しようとしている地球人について「ラガーズはそれを知っていますか。またこの特殊な地球上の人们が生活態度を「ラガーズは熟知していますか。(ロサンゼルス、E.H.)

(答) もちろん「ラガーズ」は知っています。彼らは我々が自分自身を知る以上に我々のことをよく知っています。そのためには私はニュースレターを運行し始めたのです。それほどの人々について多くの知識を蓄えていた人に正しい知識を伝えることにあります。名記事にたりする「ラガーズ」が通りたいと思われる事柄を教えることになります。将来はあなたがたが通りたいと思われる事柄を教えることになります。将来は宇宙意識せなりして、「ラガーズ」から直接手元の知識を伝えたいくつも教えられたいと思います。また、遠からぬ日に、私が手元の知識が「ラガーズ」と地球の權威者たちの方から支持を受けて「ラガーズ」に対する記載を提示したいとも思います。

一方、次の論説と理由によって私の立場を判断して下さい。そして最も筋道の通った結論を提供して下さるのを誰であるかを決めて下さい。そうすればあなたは因縁篤篤で日初見主義者からも言ふられることはあります。せん。

(問 14) 「生まれかわりの母のよつてて離れてゐるのですか。如何にして個人が一つの肉体から別れ因縁へ移りかへるかがどうか、私ははどうも分かりません。(アリゾナ州、J.T.)

(答) これは「ラガーズ」の哲学のなかで最も問題に離縁に取り扱われるにすぐれた論議を應用しなかったことは別として、たゞされた人々を我々は非難するにはできません。当人はまじめなのでしょうし、あくまでモモンローの「ラガーズ」とコントラクトして思ひ込んぢるので

「生まれかわりの真相は、者が自分自身の論理と理性によって知らねばならぬ」ものです。『生まれかわり』といふものは、あり得ないと断定すべき根柢は存在しません。『生まれかわり』は、ラガースによって積極的に立証されたのであって、それは「事實」なのです。結局成りは好まと好むことにかかわらず、それを認めるようになると、でしょう。それは實際、筋道の通った正当な唯一の眞理なのです。私はこれほどに純粹な常識を形成していかず哲學どりうものを短けません。私は言葉を通じてあなたを納得させる一ことはできませぬが、どうよつにして『生まれかわり』が起るのかを考えるのが容易にならかもしれない説明をすらこにしそしょよう。

かりにあなたが三十二才であると假定します。最新の医学によれば、人間の皮膚の細胞（表皮）は二ヵ月ごとに変化するといわれています。七年たてばすべての肉體と骨髄全部の細胞が次第に更新されます。そしてその時期の終わりには、肉體を形成する全細胞は七年前の細胞とは全然別なものとなります。

二の二とは、もしかたが三十八才から三十二才くらいまでの人がありますれば、あなたは實際には少なくとも四つの異なる肉體をもつて生きてきたことになります。實際の経験は、決して一千九百〇八年、あなたは七年前よりも現在はもう一度うなづき持つているのです。

あなたはその変化を感じませんが、やはりあなたはあなたなのです。そして、古い肉体とあなたとを結びつけていける唯一のきずなは「記憶」です。あなたは七年以上も前に経験した物事を思い出すことができます。しかしあなたは変化する肉体について意識的な知覚力を持つていません。このことからしてわかるのは、あなた自身は、日々新しい形に変化してゆく肉体を体と二つの「実体」または「記憶」なのであるとい

うことです。意識的と潜在意識的の両面に及ぶ二つの記憶は明らかに肉体とは別に独立していります。脳細胞でさえも七年ごとに書きかえられます。あなた自身あなたの記憶とはあなたを取り巻く物質の家（肉体）に頼つていろのではありません。

あなたの記憶全部をデータに記録して保存すること可能だとしたらどうでしょうか。そしてその記録された記憶を生まれたばかりの幼児の脳の記憶層に移すとれます。すると記憶これはあなたが七年ごとに新しい肉体を持つことと変わりはありません。あなたは依然としてあなたです。あなたは以前の体験のすべてを思い出さぞレントが、新しい幼児の肉体のなかにいることになります。これは『生まれかわり』どりうものが、

ただ新しい肉体を必要とするにすぎず、記憶の転換にはかならないこと云ふことを意味します。まだ説明すべき二ことが多くあります。以上の説明は生まれかわりがどのようにしてなれるかを裏めています。たゞ死後に生命が存在しないとしても、或々かかる記録装置を導明して古い肉体から若り人の肉体へ記憶をまとすれば、自分でその奇蹟をなしつくることができるのです。そしてそれをもつて実用化せれば、我々は望ましくない特徴を持ち越さないに記憶の塊を終達させることができます。我々は正しい道沿つての発達のレッスンを云ふ二ことが出来ます。我々は宇宙の法則に従つて、

いろいろな物事を発達させて、その他すべてのものを削除することができきます。

記憶の転換が實際には如何にして起るのか私にはわかりません。右の説明からして、このような事が決して不可能ではなく、實際はそれが関するあらゆる事實が完全に決済されるならばさざめて簡単であるにちがいないことがおわりになります。地球人はまだそれにたいして

準備ができていなければ。

現在我々は、生まれかわりなるものについては「ラザーズ」が教えてくれただけの一ことしか知りません。そして、我々が完全な説明にたどりて準備がととのうほどに容易するとき我々はそれを教えられることがわかれています。だとえあなたがそれを実際に信することができます、内部にそれを感じることができなくても心配する必要はありません。研究を続けて他の線に沿って進歩することです。

問15 心靈學上で用いられる言葉についての質問ですが、次のものは存在しますか。『オーラ』、『第三の目』、『靈體』、『靈魂の離離現象』

(アーカンソー州、J.F.)

答 人種にはわゆる『オーラ』で取り巻かれています。これは地球

を取つ巻く大氣圈に比較できる一種の磁場のようなものですね。これはその性質においてちよど光と同様に電磁的なもので、その共振波は通常肉眼では見えませんが、例外として見える場合もあります。

『第三の目』については松果腺につけられた名前ですが、これに因する物語の殆どはこれを過大評価してます。

『靈體』は、あなたが肉体の背後にいる「英魂(宇宙の魂)」を靈體と呼ぶならば存する事になります。

『靈魂の離離現象』は、或る現象にたいする誤った名前です。人間の意識が正しく拡げられるならば、本人は遠方で起る出来事に「気がく」よくななることができます。この場合肉体を離れて本人自身でその場所へ行ったかの如くに感じますが、實際には本人は肉体を離れているのです。もはんとうに離れたのならば肉体は死んでしまいます。我々はみな如何か遠方の場所で起る出来事にも「意識的に気がく」ようになる力を持つています。恍惚状態はこれとは違います。二二

(六東上段に統く)

## 「ラザーズ」の哲学

C.A.H. -

私が從来の地球上の哲學を観測していくと、必ず誰かがあります。毎度私が書いていた哲學は「ラザーズ」によって教えたもので、その點ではアダムスキ氏を通じて与えられた知識です。私は「ラザーズ」の哲學をお伝えしようとして「物」であつて、地球の単なる個人的、好みの思想を大括りとしているのではないかと、ついで私の方法である哲學が唯一の眞実の知識であるといつねでモアガミさん。しかし「ラザーズ」の哲學が地球上の多くの哲學書の内容とは本質的に異なることを私は知っています。

「ラザーズ」は地球の我々よりもはるかに高度に進化しています。多くの人々が私に手紙をよこして、「ラザーズ」が何を考へてゐるか、何を信じてゐるか、また生活様式を改善するのに何をやつてゐるか、などについて知りたがっています。それで、「ラザーズ」が生活の實体としている哲學は、多くの知識にたいする懇求を満たすために提示されつあるのです。

私が一九五七年にアダムスキ氏への協力を始めた當時まで、私は如何なる種類の哲學にも興味はありませんでした。其がたにつれて、私は「ラザーズ」の哲學に因する遼遠な歴史と興味を持つようになり、その奥について河西が教えたのです。河西はつて良いあいだ哲學の教師であったので、東洋と西洋との両方にわたるさまざまな哲學に精通していました。しかし氏が「ラザーズ」と語するところになつたとき、「ラザーズ」は氏の考え方のなかにあつた誤りを訂正したので、氏はそれをもつて考へなおした上で最終的な結論を他人に伝えたのです。

「ラザーズは地球の哲學的な「あがき」をはるかに超えて進化してしまって、私自身はこの地獄の個々の多數の哲學書を読んだり研究したりして時間を使つた必要はないと思つています。それよりもラザーズとアーヴィングの両方から私の手で得るすべてを手渡さることに余力を注ぐことにしています。すなはち、ラザーズは元ながらと小夢とをより分けてしまつたのです。そして私が心から酒足に思つるのは、彼らの哲学は生前及び死後を通じて生命のあらゆる面にわたつていることです。私は彼らが私に与いてくれた無限の知識の海に沈没していふのであって、それゆえにこの地球上での教えのかわりにその方へ努力を注ぐつもりです。

私のニコーズレター中に載せる論説や説明などは私自身の個人的な説としてでつちあがたものではありません。私がさきまでの現象にたいして与えた多くの説明は教會から最初に聞いた事柄です。

心靈現象と神聖主義は因縁、ラザーズ問題と何の関係もないという私の説明に立腹してしまふ人々があつてやうです。そうだとすれば私は怒つている人々に腰掛しようが、しかし私の説明はラザーズから直接に聞かされたもので、眞理を伝ふゆきせよよといつ闇心のうとに掲載されました。私のと同じ内容の記事は次の各著者の箇所に見られます。しかし私たちの記事は他人への信念を傷つけることにあるのはありません。人は自分の希望をもつてことを信ずる自由があります。心靈現象や神聖主義を信奉したい人はその自由を持つていいのです。しかしラザーズに従つたり人は自分の考え方を考慮してみる必要があります。

「ラザーズは我々の覺醒を援助しようとして彼らの知識を我々に与えていたのです。彼らは地球人の持つまゝの考え方を粉碎しようとしているのではなく、はるかに論理的で科學的新しい思想をもたらしつ

つあるわけです。したがって、我々の持つ既成概念の何かが路傍に見落するならば、それは我々が進歩していることを意味します。なぜ人々は迷信から生長した科學的知識に欠ける手の考え方伝承おうとするのでしょうか。我々は過去の古臭い考え方方に執着することなく新しい善き物事を親えず期待しようではありませんか。

人々は自分の讀みが直感されると立腹します。もしそれが既成概念に沿つたものならば何を言わなければいいせに、誤りを指摘したものならばただちにそれを拒絶します。(ヨリ回答が個人の一定の信念に適しなければ本人は敵対的となり、多くのトラブルが起つことがあります)。

高度の進化という性質によってラザーズはまだ地球人が解決していない諸問題にたいする回答を持つてゐると思われています。しかしこの解答が我々が予想している事柄ほど多く相違するならばどうなるでしょうか。我々は教会で教えられた事柄によつてラザーズの教えを判断するにはできません。これは教会の教えが間違はないという証拠を我々が持たないためです。ラザーズの教えは結局、個々の信念がまたは正しい論理的な考え方によつての衡量られねばなりません。

「聖書が教會の教えの正しさを立証している」と宗教家は言つでしゃう。なぜ正しいのですかと問はず、「それは靈感によつて書かれた神の言葉であるからだ」とお答えになります。では、どうして宗教家は聖書灵感によつて書かれた神の言葉であることを知つてゐるのですか?「それは聖書中によつて書いてあるからだ」と言われますが、この種の論法は全く意味のないものです。この種の論法は今日到る所で見られる讀説です。これは全く、眞実の証拠は何もないのに自己の信念を立証しようとしているだけのことです。

## 高空核実験による影響

C. A. ハニード

的に地球の磁場をやがめることもよく知られていました。地球の磁場の如何なる変化もただちに電流を発生させます。この原理は自動車の発電機の磁場内を導線を動かす原理と同じです。

太平洋における高空核爆発以来、多くの予期し得なかつた出来事が起つています。二、三の激烈な物事が起つてゐましたが、ついに起つらすに至りました。しかし爆発の結果として他の物事が起つるかも知れません。

地球の気候は異常に状態に変化するかも知れませんし、異常な気候が一九六三年に記録からもれません。この理由は次の通りです。爆発位置の高さ如何によつては、核爆発はアンバランスな状態で起つて、それがヴァン・アレン帯から大量の量の熱い微粒子を解放せると同時に、モレーヌが突然に地上へ降り注いだなら、人間は全滅する二つ、三つと違ひなことです。

かかる物事について知識があると称する多数の科学者は、爆発は一つの童謡のなかに解説されるエネルギーに比較すればどの程度が大きめて小さいので、核爆発はとにかくなりものであり、気候に影響を及ぼすことは全然ないと言つてします。しかし私は科学者達が或る重大的な事實を見落していふと思ひます。

高空の核爆発は電磁波として作用し、爆発の高度が高ければなるほど発生する電流は猛烈になるのです。二の電流は微粒子に電荷を帯びさせて磁場(複数)を作り出し、それが大気圧上層の気流を大きく変化させう可能性があります。すると二の変化した気流は気候を変えるといふわけです。

二の核爆発というのが莫大な量の高電微粒子を放出して、それが一時

流れが陸地と海の表面に流れます。そして消滅するまでに地球を数回廻ります。二の電気的衝撃は光速で進行しますので、通常の探知装置があまり高さで爆発が起つたことを知らせるといふこのよだな爆発は爆発電流のために、必ず探知され得るのです。

爆発の範囲に電波の完全な消滅現象が起つて、爆発後十四分四十秒でそれが終了しました。二の電波消滅の時間の長さはやはり爆発地獄の高度如何によつてます。

我々はかかる爆発は容易に探知され得ることを知っていますので、これが以上高空の実験は行なわれなりとのと思われます。科学者のなかにはかかる爆発を恐れる人もあります。もしそれが地球の周囲の水素の層のなかで起つれば連鎖反応を発生させるかも知れないといつわけです。そんなことはないと言う人もありますか、我々にはわかりません。

かかる爆発の結果として気候が変化するかもしれないといつ別な理由は、地球が一空で太陽から来る各種の放射線と防ぐ壁として役立つてゐる種々の変化にある。二の層は太陽や宇宙空間から来る放射線を防いで我々を保護するばかりではなく地球へ降り注ぐ赤外エネルギーを防ぐ力としても役立つてゐる。二の防壁と力がなければ外郭から来る危険な放射線の攻撃を要請して、内部から越へる熱を失つことになります。そこで温度が冷え方にれて気候が変化することになるのである。

また地球の周囲の磁場その他のフィールドの性質によって別な影響

が甚だ容易に起らる可能性もあります。たとえば、地域によつては激烈な津波や寒波が発生するかもしません。これはかかる極端な温度が知られなかつた地域に発生するもよ。

地球磁場の變化は各地に地震を起らしむことが容易に考えられます。これら二の変化のすべては数年前に太陽の磁場が運転したときに起つた者フーリードの變化によつて推進されうでしよう。この文明は過去の偉大な文明が絶したのかよび同じ期間続いています。あまりにも多くの知識が遺傳されるとき、それが人間を絶滅させることになります。

### 地球、八時間震動すべく

約一年前の一九六一年六月六日に、地球はかつて記録されたことのないほどの大震動が八時間にわたつて起つた事実が一九六三年四月十六日地質調査所によつて明らかに示された。

この消息はコロムビア大学のレイモンド・地質学研究所のジャック・オーリヴァー博士である。彼の説ふところによると、二十七秒おきに発生した二の震動の原因はまだ全然解説されていないといふ。彼の口の震動は、ギニア湾のアフリカ沿岸を襲つた高潮によって発生したものだと信じてゐるが、別な説によると、これは太西洋の海底下に存在する堆積物質のためだといつてある。そしておそらくアダムス氏は正しいものとなるだろ。

(C.A.ハニ)

### イタリアの田舎同衆事件

イスラエルの協力者ルウ・ツイシュターウ女史から七月二十九日付より二されたニコーズレターによると、イタリアで発生した驚くべき事件が最近話題となり名謡をにぎわし、いるといつ。以下は「ドメニカ・デル・コルリエール・デラ・セラ」の七月号の記事を引用したものです。——編者

### 編集者の前書き

本社の記者レナード・アルバネーセによつて、田舎を見たと諱していよいタリアを訪問せよと命じたとき、アルバネーセ氏はフンと笑いとばしてしまつた。しかし、たゞ元幻覚、あるようになられて、興味ある記事のネタ探しをすることが仕事の一つであつて、まづ知つていい氏はとにかく旅に出た。我々は氏が依然として笑ひながら先の田舎事件を茶化して帰つて来るものと思つていた。ところが、彼はわざと変わつた様子で、全く深刻顔をして帰つて来たのである。ひどく驚き込んでしまつた。『遠道に言って、僕は何と言つていいかわからぬ』といふ彼は言った。『いわゆる田舎といつもののが存在しないとしても、何か信じがたい妙な物がやはりあるんだ』

ボローニヤの機械エルチアーノ・ガルリーの話

ガルリーは何の苦悶もない普通の人間で、四十三才の小男である。彼は童顔のために年令よりは若く見える。近視で、いつも眼鏡をかけている。妻があつて子供は三人ある。彼の住んでいるアパートはカステリオーネ通りの近くにあるが、この住所はローマのアルベルト・ペレゴ(詩。イタリアGAP主宰者)から聞いたものだ。ガルリーは温和な接觸

家で、小さな工場の長である。暇などは釣をする。

私は（アルベーネ）借りた車で到着した。するとガルリーは気楽な態度でハンドルを握って彼が田舎に出会いわした世界へ運転して行つてくれた。この田舎者は一九五七年の七月七日に起つたのである。我々の車は町を離れてサン・ルアリヨをまわり、丘に繞く小さな道を進んで行つた。そこから我々は森の跡に着いたが、そこはクロアドアという名の山の背で、ボロニニから三十セキロの地図であった。二人は車を出て少し低い高場へ降りた。その高場は悉てかこまれていた。ガルリーの言によると、二二年に田舎が待機していて、地上約三米の空間に浮かんでいたといつ。

その田舎の色は輝く銀色であると彼は語った。詳細を聞いて私はアダムスキ氏の体質を思い出したが、ガルリーは田舎とコントラストした當時アダムスキとの名前さえも知らなかつたと書つた。彼は種籽に作り語をしていのではなくことを知らせるために、後に、アルベーネにたつして次のように實驗語を語っている。「私は評判をたてられたり金を儲けたりするためには話すのではありません。私が語つたことは實験の体験に基づくものです」

以上はガルリーの語である。

一九五七年の七月七日、私は晝食後仕事場へ帰るために二時二十分に家を出た。当時の仕事場はカスティリオーネ通りからはずれた狭小路にあった。私がこの狭小路に近づいたとき、突然車に車アパート、一〇〇が私の前に停まつた。すると黒い服を着た背の高い男が車から出て来た。顔付は普通だが目は黒くて、友好的な様子を示してゐた。ダブ

ルの服にタイを着けた完全な服装で、その男は流暢なイタリア語を話した。その車のハンドルの所には別な男が座つていて、顔付は差しで見えていた。車の色の股を着ており制服の男のように口ひげを生やしてはいかつた。そして一言もものと言わなかつた。私は口ひげを生やしている男は知つていた。かれでから断つて数度見かけたことがあり、私見て来たこともあつたからだ。一度私が友人と一緒にカステティリオーネ通りのアケイードを歩いていたときも、この男を見たことがあつた。いつもようには彼は私の目をジッと見つめたので、そのときは話しかけようと思つた。すると急に彼はいなくなつてしまつた。そして再び他の人が私の目の前に立つて、自分がおぼえているかと聞くのだ。おぼえている、と答えると、

「一緒に行きませんか?」と言う。

「どうへ?」

「信用して下さい。大きさですかから」

私は車に乗り込んだ。二人の男と一緒に行つた。三時半頃に車はクロアラ時代に着いた。見るに一機の田舎が待つてゐた。穀物の底から金属の田舎が出て来て、一種の入口が現れた。それは圓柱で私は中へ入つて行つた。（アルベーネ註。この部は實驗室のヨリオ・スツカラの経験談と一致している）

始めは恐れていだ私田舎内部に入ったときに再び釋疑を感じた。二つの光が閃いたとき私はまだ田舎へ完全に入つていなかつた。「心配はいりません。今、身資を撮つたのです」と「これがお話をいたしました。今日、あなたはどんな服を着て行ったのですか?」とアルベーネは尋ねた。「今お婆と同じです。仕事をしました」とガルリーは答えた――ガルリーの物語は続く。

ハイコットの室は広くて、周囲に機械音真や、針のついた計器盤などがあつた。また数個のセ恋があり、座席は床に固定してあるようであつた。床の中央には絶対一米の丸い窓があつて、そこから地面が下方へ落ちて行くのが見えた。最初地球は航行機から眺めうる状態に見えたが、後には月のように見え（たゞ時速の四倍に入つてから）、その後金星または火星のように見えた。

司令とお隣の人と私は話し合つてみた。彼は完全なイタリア語を話した。どうしてそんなに正確に翻訳したのか尋ねると、或る非常にうまい方法を施すのがと答えた。

そのナセラス私は充電の外に巨大な母船の影をみとめた。その長さは少なくとも五六百呂米があつた。一方の端は葉巻の端のように切られていた。このツバーペリンは一種の星光を放つていて、その頂上にはあたかも彌の光線がそこへ照射されていて見えた。先端の切り口の下部に六つの入口が見えて、そこから小さな宇宙船が入り込んだりしていった。二の船が見えた。各入口は更に仕切壁によって小さな六つの小室に分かれていった。「これが.jupiterの宇宙船なのです」と連れの人が言った。

母船に近づくにつれて、二の各入口は大荷物庫であり、少々くとも五十機の戦闘機を収容できるものであることがわかつた。そして五百名くらいの男女が各荷物庫の内外に立つたり歩いたりしていった。人々はすべてプラスティックか縞のように見える輝く材質の作業服を着ていた。我々一行が通りすぎると、皆は微笑した。婦人たちはきわめて美しくて親切であった。すっかり國くなつた私は、連れの人にむかって「二の宇宙船はどうから来たのですか」と尋ねた。「君たちが金星と火星までおられます。私は約三週間前にグラザーズに会いました。」後略

（案内されたが、そこを私は司令の室だうと答えた。その後しばらくしてから再び格納庫へ歸り、同じ田舎に乗り込んだ。趣をす例のロビンを生やした男と天使のよつた顔をした男が付添つていてくれた。そしてクロアラ様の元の地元へ着陸した。その時刻は同じ日に五時二十分頃だったから金幣で三時間と十分かかつたわけだ。）

以上のような驚くべき話を聞いたあとで私は（アルバニーセは）ガリーに向つて、その体験は想像または催眠状態のもとに起つたのではないかと尋ねてみた。すると彼は答えた。「絶対にそんなことはありません。この宇宙旅行は私の肉体と共にに行なわれたのであって、私の言つて居ることとは眞実以外の何ものでもないことを断言します。」

（十九頁より）が何と言つとも何をしようとも気にしないことにしようとではありますか。信念を持つて仕事をすれば、我々の仕事を前進します。一中略——いつの時代にも眞実に直面できない問題の人々がいるのです。私の仕事の遂行に多額の費用がかかるれば、私は日本行きの旅宿に乗り、あなたのまほらしいダブルームの皆さんに費用にかかるて、詳細をお詰しましょ。しかしその特權がござりますのは得つか思えあります。こゝあたつて金のかかる仕事がありますので……。我々が真実を国守する限り、あなたがたのいすれも最後には勝利を得ることを私は確信します。どうです。ハニーエはすばらしい仕事をつけています。彼がいかへたらねはどうなつたかわからず。我々は前進します。彼意のある所には方法があるのです。グラザーズはあなたの奉仕を希望します。

次いで私は一種の図書室のような大きなホールを通つて別な大きな室

七月二十五日

ショージ・アグスマスキ

## アダムスキ氏から編者宛の私信

—以下はア氏からの私信として最新のものです—編者

19

六月十八日付のあなたの各國協力者宛英文ニユーピレターを私は読み終えたところです。あなたが手紙のなかで述べた、「眞実に対抗して問題を混乱させようとしている人々のなかには、自分の自我がズボンよりも輝かしいためにそれをやっている人がいます。彼らは自分自身が取るに足りぬ人物であるがために、いかどの有名人になりたがつてゐるので、またほかにはサイレント・グループに買収された人も多くいます。私がサイレント・グループといふのは金でもって各國をコントロールしていけるのめりらず、各教会をもコントロールしていける金持ちのグループを意味します。それらの者は教会にたりするも顧教会者であり、教会は眞実を人々から離れておることによってこの金持ち達の意志を代行しているからです。しかしかかる暗躍にもかかりらず、我々の活動は展開してゆきます。我々が大気圏外に一歩踏み出でて行くことにそれは眞実と一致し、ウツを表面化させるからです。コンタクトしたと自認する団体の例のコンタクトマンたちの口述による新発見で支持されてしまひます。我々が大氣圏外に一歩踏み出でて行くことにそれは眞実と一致する物を見たと報告していますし、X-15のパイロットたちも空間に物体を衝撃したと報告し、そのなかのワーカーは尊重まで振っています。加うるに、今日は多數の科学者が私の書物のなかに述べてある事柄を文持しておます。二つが例の人たちの馬鹿らしいコンタクト物語のいず

れも二の新発見と符号してはしません。私はただ次のように申します。すなわち、眞実はいつか勝利を得ること、そして多数の人がいたか目覚めて自分がワリの物語やウソの言などに時間を浪費していたことを気がくづこう、と。二つことは我々が予想する以上に早く実現するでしょ。そして私以外にも多くの正直のコンタクトが行なわれてゐるのであって、そのコンタクトマンたちのなかには我々として仕事をやつて来た方もあります。私のように公然と明あみに出してゐる人をあきらめます。私は自分を商売にしようとつくのではありません。私が筆記した書類を語つて「スティーブの二三事」。あなたも知つておられたことかと思います。私は國防部の機密責任者と號い、食事を共にしましたし、ロードでも講演旅行をしたとき、結局では私は政府の要人と食事しました。英軍は國防部の機密責任者と號い、食事を共にしましたし、ロードでも政務のトップ・マンと一緒にして会議を共にしました。米国では上院議長に選をしてしまひましたし、國連ではハマード・ジョンソンの右腕であつて、最近はハマード・ジョンソンの隣りの席に在院を説明してきました。この人々は眞理ではなく、眞理をもつてゐません。私の話がウソであつたり、私の体験が眞実でないと言えば、二人の人が私と眞理を持つ者がないことはわかるでしょう。彼らにはさうするべき理由があるのです。フレッド・ディクソンやギーホーの如き人々が眞理のある秘密を持っていたとするれば、彼らもまた眞理者からその秘密を守らねばなりません。私は以上のすべてを前の手紙にさうも思ひません。手稿は「ラザーズ」に譲せられましたのであります。なぜならラザーズがいわゆつたら、今日の如く地球上は宇宙に關する知識が得られなかつたからです。私は今まで大きな研究所を行つていて、八日間そこには滞在してゐましたが、職員がイオンの力を発見するのを手伝つてこました。それがえ、裏表に二つになれば私は自分の言葉を國語が通ります。ですから、次に續く)

## 一編集後記一

ヨーリー・アグムスキ氏を支持してきてからかなりの年月が流れました。その間私はもとより他の体験を通じて蒙ることとなるものがあり、御摺りを替へられた方が豪傑より御札を申し上げる次第です。國會衆議院議長となつた方につけてはどの後多く議論が行なわれていますが、大肆はアーヴィングとモス方へ傾きつあることは間違ひありません。その科学的確証は多くあります。何と云つても例の宇宙船の「曙光」が決定的結果を出したといつてよいでしょう。前記のアーヴィングの私信函にもありますように駆逐艦が次々とこれを回避していります。それでも、特に注目をひくのは二月一日のパリの人であるジョー・ウヰルバーがこの光学的現象を撮影したことです。これについてニュージーランドの機関報ヘンク・ヒンフェラーからの情報によりますと、毎年五月十日にワーカー・ペインターは彼の見た物がアーヴィングから離れた脇だから信じていはずが、グレンはその物体が独立した恒星の物だと断言しています。機関報離れた何かの付着物がみな彗星型に写るといふのもおかしいことで、これは儀器の小型困難であつたというアーヴィングの説明がやはり合理的のようと思われます。また、私のみならず二月二日は、アーヴィングはすでに米政府の高官筋と重要な開催を持つてゐるよう考えられます。もちろん政府側としてはそんな開催をヒミツにします。しかしアーヴィングにたいして依然として抵抗を試みる人もあります。たゞえばレオン・ディヴィッドソンなどがそれで、彼は数年前に、アーヴィングは米國のCIA(中央情報局)の手で金庫にしまされていて、

以上説を發表して、金だにそれを喝えていろどころから、すがにテレスモンド・レズリーが業を蒸やして「途方もなく馬鹿げた説だいたい」とは我々は途方もなく馬鹿げた回答するのがよい」と前置きして「告白」と題する甚だ愉快な文章を米國の田舎研究誌「軌道」の最近号に載せていました。これは實に面白い記事ですが、紙面の都合により省略します。とにかくアグムスキ氏が如何なる論調の時などか、私に関する限りと云ふて、アーヴィングの場合、指摘が存在する時は毫無然です。これにて名譽のGAPのリーダーたちが互いに激励し合はながら一丸となって人物が盛大であるほど多くの妨害者が現れることも古今の史実が示すところです。アーヴィングの場合、指摘が存在する時は毫無然です。これにて名譽のGAPのリーダーたちが互いに激励し合はながら一丸となって協力をしている様子を私は羨しいものとみています。が、彼らの合意葉る「科学上の新発見による裏付けを忍耐力をもって待つ」との一語に感心します。同心のない人に押しつけて信じさせようという運動ではあります。アーヴィングで今春米国内の週刊誌などにアーヴィングの記事がしばしば載りましたが、その大半はひどくデタラメな記事でした。好意をもつて載せたつもりでも、その内容はひどく差められていて、当初は蔑視していました。ヒミコで今春米国内の週刊誌などにアーヴィングの記事が載りましたが、その大半はひどくデタラメな記事でした。好意をもつて載せたつもりでも、その内容はひどく差められていて、当初は蔑視していました。私はいつか考へてお書きなつてきました。そこで、訂正や参考の意図で私のニューズレターを出版社宛て送るのですが、それがまるで駄目なのです。おそらく「なんだ、カリ版か」といふところでしょう。「これは個人で購読を申し込んでられる方にもあてはまると思います。一度注文しただけではそれをさういう例がかなりあります。それで私はこの原本説をどうしてモバイル印刷にする必要があると考えるようになりました。もちろんカリ版だからといって難看される理由はありませんが、しかし○タイプ印刷を望む別な理由はカリ版は手間

のかかることがたやすく、手元に多く資料があつてもそれを思ふように擱載できぬし處にあります。活版印刷はとも同種外のものであるとしても、タイプ印刷といふとも印刷費に安からぬ費用がかかります。毎号印刷所に係員をもつてことはやはり運にすまません。あれこれと考えた末、一つのアイデアが浮かびました。それはつまり、私の手元に相手タイプライターが一台と翻訳機等機器があつて、私がみずからタイプを打つて印刷すれば、ガリ版などもはるかに手間がはぶけて、しかも読みやすいきれいな印刷物が格安にできるということです。私自身が印刷屋の機能を果たすのではなくから人件費が不要です。ところが、タイプライターディシングと印刷の技術には自信がありまつもの、専業は機械の購入資金です。私個人ではどうにもなりません。そこでひとつお願い致したいのは、タイプライター及び印刷機の購入資金として一口三千円を出す方金です。私がどうにもなりません。そこでひととおり頼り致したいのは、タイプライター及び印刷機の購入資金として一口三千円を出す方の方をお寄せ下されば、購入計画が実現するといつことです。その場合十三万という金ができますから両方の機械を購入できますが、さしあたって十五万でもあれば新島の相手タイプライター（日本タイプライターストア用）一式と水道管一式と四号活字一式付、正価十万三千円）が入手できますと想ひます。そして印刷機は借物で前に合わせればタイプ印刷にまことにかかります。これは当初費用がかかるので、会報を二ヵ年定期で出し続けねば元がとれますから、印刷所へ依頼するよりは結局安くつくことにあります。もうろんこの機械は私の私有物ですからではなく、皆様の共有物として、努力を私が提供して奉はしそういう次第であることはおわかりがでしょう。同じ奉仕をするのなら、貢献的な方法をもとめ機械化により能率をあげようが望ましく、それに「テレパン」の改訂版、「宇宙哲学」等の出版の困難な書物類も自家版で安く出せます。また、この計画は全員の共有組織としてますから、御協力下さい。

つた方で、個人的に何がの印刷をしてもらいたいと希望される向きには用紙代とインク代の実費だけで印刷して差し上げますから、御負担を決して無駄にならないものと存じます。私はこれまで海外向けの英文ニュースペーパーには英文タイプライターを利用させて作成していましたが、この便利性は言葉をほ義わせません。こうした精密機械の操作に私は強いのです。純粹な氣持でより以上の事をするために私が自ら相手タイプライターの入手を心から切望しているということを御理解ください。なにとぞ皆様の御協力をお願ひ申し上げる次第です。なおこの計画は当初からに御協力下さる方が少なくて困るに実現し難くとも、静黙を糧にしてて長期計画で頑張りますから御安心下さい。

▲ 本号掲載のハニー氏の「幽靈現象と電気通信」のなかで米国の大な電能者エドガー・ケイシーの活躍は九〇パーセント裏實だとあります。これについて詳細を知りたい方は左記へ照かしてみて下さい。次の訃書を発行しておられます。「奇蹟の人—エドガー・ケイシーの生涯」一部三三〇円、送料七〇円。東京都中央区日本橋三丁目六番一號カバン二一（振替東京一九七一四）

▲ 各方面から先般の水害及び暑中見舞状をいただきまして厚く御礼を申上げます。ついでに拙宅には水の被害はありませんでした。

▲ 酷暑の折から皆様の御自愛をお祈り致します。

◎ 近頃ロケットに乗る能博士のことをジーナリズムが宇宙人ひと派しますので、本誌では他の説明の全文をまとめてアラカルトに載せておきます。

日本GARDEN-PAPER  
編集発行人久保田八郎  
発行所島根県益田市高川五三  
日本GARDEN-PAPER  
Vol.1, No.10-11  
昭和三十七年八月十日発行 編集五〇円